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次回の会議日程

令和2年　　秋ごろに日程調整

出席者(学校）
山本校長、山﨑（健）教頭、吉岡事務部長、瀧本、飯田、西口、小口、岩崎、川
村、山口、水津、奥野、坂本、田中（亮）、森田、森栗、山﨑（公）、金丸

傍聴者 なし

議題等(次第順）
・令和２年度学校経営計画及び学校評価
・各分掌・系よりの目標設定
　それらの目標達成、課題解決に向けた取組について
・佐野工科地域連携について

協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料
令和２年度学校経営計画及び学校評価、令和２年度各分掌目標、令和２年度
普通科・各系組織目標、令和元年度・令和２年度佐野工科地域連携

備考

○生活指導部の取組で遅刻を改善させるためのポイント制について、早朝登校指導とはどのような内容か。
【Ans】10前行動として8:20に登校するよう指導している。それに遅刻すると1ポイント、始業の8:30での遅刻で２ポイ
ント。８ポイントたまれば翌日から8:10の早朝登校指導をおこなう。その早朝登校に失敗したときには、担任を含
め、生活指導、系など様々な方向から生徒自身が生き方を見つけられるよう指導をおこなう。
○要望としては指導に従って早朝登校した生徒に対しても、ぜひ声をかけながらケアをしてやってほしい。
○新型コロナ感染の臨時休校に対して授業日数確保はどのように行っているのか。
○オンライン授業への取組は。
【Ans】土曜日を考査日に充て、年間4日分を確保。夏季冬季の休業日をカットし、かつ短縮授業も少しずつ減らし
た。
【Ans】大阪府の指示を受け、６月末までにオンライン授業が可能な環境を作った。Google社G Suiet for Education
の教員アカウントを配付し、生徒はクラスルームアプリにログインできるようにして試行を行った。教員の準備として
は各授業解説動画を作成練習した。
○生徒一人1台のPCを泉佐野市では予算だてしているが、佐野工科高校ではどうか。
【Ans】文科省のGIGAスクール構想での事業として、従来の細い回線を太く（大容量）にする工事が行われる。端末
については今後の検討事項になっている。別に工科高校再編整備予算でタブレット50台と無線Wi-Fiが整備され
る。
○例年、商工祭への参加にお礼。このような時期であるが、可能な限り、資格取得や大会などに参加活躍を望む。
○清掃活動など地域に対してのボランティア活動について取組はあるのか。
【Ans】野球部の近隣清掃活動は10年続いている。また、産業創造系の環境工学基礎授業でも取組を行っている。
○資格取得の時期などの変更はどのようになっているのか。またそれに向けての学習はできているのか。
【Ans】電気工事士試験は10月実施になった。夏休み明けから放課後補習を例年同様に行う。機械系の校長協会
資格はすべて中止となったが、基礎製図検定は９月に、その他アーク溶接等についても実施を予定している。
○産業創造系のコンテストについても成果を聞いている。コロナの影響で取組がなくなると次の機会がなかなか得
られないものもあるが、なんとか生徒たちが喜びを得られるよう頑張ってほしい。
○近年の離職率は大卒３割、高卒４割との情報があるが、これに対しては何か対策をしているのか。
【Ans】企業研究不足や会社の情報をよく知らずに就職してしまっていることを改善するために、応募前職場見学を
複数社行かせる方向でを今年度は予定している。
≪まとめ≫校長提示資料は理解しやすく、入試倍率も近年右肩上がりでよい状況である。教職員の尽力の成果で
あり、今年も経営計画に沿って進めていただければよい。

佐工会館１Ｆ

出席者(委員）

開催場所

山田啓次会長、日根野谷啓治委員、上野公義委員、神於正博委員、

下荒神亜矢子委員、町谷雄二委員

学校運営協議会（全日制部会）議事録

大阪府立佐野工科高等学校

山本　好男

開催日時 令和　2年　7月　16日（木）13:30～17:00


